

LOCAL | Actos

Celebrado el acto institucional de entrega de Honores y Distinciones con motivo del Día de Andalucía

José M^a Cuadros, Ciudadano Honorífico a título póstumo; el escultor Venancio Blanco, Hijo Adoptivo de Priego; y el Centro Médico y el colegio San José de los Hnos. Maristas, Medallas de Plata, fueron los galardonados

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 28 de febrero de 2012 - 13:55



El Teatro Victoria ha acogido este martes el Acto de Entrega de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, con motivo de la conmemoración del Día de Andalucía, que este año han recaído en José M^a Cuadros, como Ciudadano Honorífico a título póstumo; el escultor Venancio Blanco, como Hijo Adoptivo de Priego de Córdoba; y en el Centro Médico de Priego y el Colegio San José de los Hermanos Maristas, Medallas de Plata de la Ciudad.

Tras la lectura por parte de la Secretaria Municipal del Reglamento por el cual se entregan dichas distinciones,

tomó la palabra Antonio Barrientos, concejal del Partido Popular, como instructor del expediente, realizando una semblanza de la figura del profesor de matemáticas José M^a Cuadros.

Posteriormente sería su viuda, Margarita Callava, la que visiblemente emocionada recibió la distinción de manos de la Alcaldesa, M^a Luisa Ceballos, agradeciendo al consistorio este reconocimiento.

Miguel Forcada Serrano, concejal del Partido Popular e instructor del expediente de Venancio Blanco, hizo un recorrido por la vida y obra del escultor salmantino, reconocido como Hijo Adoptivo de Priego, quien tras recibir el galardón, recordó en su intervención su llegada a nuestra localidad, de la mano del pintor Antonio Povedano, precursor de los cursos de verano de artes plásticas, hace ya una veintena de años.

Blanco tuvo un emotivo recuerdo para Povedano y la importancia del dibujo, agradeciendo igualmente la labor del profesorado y el alumnado del curso de dibujo y escultura en bronce, al que catalogó como uno de los más importantes del país.

El portavoz del grupo municipal andalucista, Juan Carlos Pérez Cabello, como instructor del expediente, hizo un recorrido por la historia del Centro Médico de Priego, Medalla de Plata de la Ciudad, que ha cumplido 25 años de existencia, recibiendo dicho galardón Antonio José Jiménez Ballesteros.

En representación de esta empresa prieguense, Jiménez resaltó en su intervención la implicación del Centro Médico en todos los ámbitos de la sociedad de Priego, así como la trayectoria del mismo en estos 25 años de vida, velando por la salud de los ciudadanos.

Antonio José Jiménez subrayó los cinco pilares sobre los que se ha asentado esta empresa, como los socios, los trabajadores, familiares, pacientes y especialmente su promotor, Pedro Rojas, para los que tuvo palabras de agradecimiento.

De nuevo Miguel Forcada, edil del PP, como instructor del expediente, realizó un recorrido por la presencia de los cincuenta años de los Hermanos Maristas en Priego, recibiendo la distinción de manos de la Alcaldesa

prieguense Manuel Jorqués, que en su intervención puso de manifiesto la necesidad de seguir trabajando por la educación en la localidad. Asimismo y para terminar insistió en que la prieguense, es una sociedad abierta al futuro, por su valoración y apuesta por la educación.

La encargada de cerrar el acto fue la Alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos, que en primera instancia recordó el proceso seguido para que Andalucía lograra la autonomía, equiparándose así a otras comunidades autónomas, lo que supuso una profunda transformación en todos los ámbitos.

Ceballos también recordó que fue en Andalucía donde vio la luz la Constitución de 1812, recordando la participación del diputado prieguense Antonio Calvo Rubio en dicho proceso.

Por otro lado, la alcaldesa hizo alusión a la actual situación económica, recordando que en la provincia existen más de 83.000 personas en situación de desempleo, abogando por recuperar la confianza de la sociedad con el dialogo, para superar la difícil situación actual.

Tras realizar un recorrido por cada uno de los galardonados, Ceballos recibió de manos de Venancio Blanco un dibujo, en el que el escultor salmantino realiza un especial agradecimiento al dibujo.

Tras la finalización del acto institucional tuvo lugar la actuación de la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música de Priego, que bajo la dirección de José Pablo Arjona, incorporaba a su formación una sección de cuerda, compuesta por violonchelo y contrabajos.

La banda prieguense ofreció un repertorio compuesto por “Teatro Montecarlo” de A.P. Perelló; “Mar i Bel” de F. Ferrán; “La procesión del Rocío” de J. Turina; “Homenaje a la Tempranica” de J. Rodrigo; y “El Camino Real” de A. Reed; para finalizar su actuación con la interpretación del Himno de Andalucía, de J del Castillo y B. Infante, con arreglos de J. Albero.